



Dezember 2013

Liebe Sooßerinnen, liebe Sooßer!

Wieder neigt sich ein Jahr dem Ende zu. Zeit um Rückschau zu halten, Dank zu sagen, aber vor allem jene Zeit um ein bisschen zur Ruhe zu kommen.

2013 war ein intensives Jahr. Viele Vorhaben, meist mit Baustellen verbunden, wurden vorangetrieben und konnten umgesetzt werden. Trotz mancher Gegensätze und Auffassungsunterschiede können wir in Sooß bei wichtigen, zukunftsweisenden Projekten auf ein großes Miteinander bauen und dadurch unser Sooß wieder ein bisschen schöner, moderner und lebenswerter gestalten. Ich bedanke mich bei allen Firmenpartnern, der Amtsführung und allen Mitgliedern

des Sooßer Gemeinderates für die gute Zusammenarbeit und natürlich bei Ihnen, liebe Sooßerinnen und Sooßer, für Ihre Rückmeldungen, Kritik und das aufgebrachte Verständnis während der Bauarbeiten!

Die nächsten zwei Jahre werden ganz im Zeichen des Um- und Zubaus unserer Volksschule stehen. Es freut mich, dass wir als kleine Gemeinde die finanziellen Mittel, ohne dafür unser ausgeglichenes Gemeindebudget zu gefährden, bereitstellen können.

Wann fängt Weihnachten an?

*Wenn der Schwache dem Starken die Schwäche vergibt,
wenn der Starke die Kräfte des Schwachen liebt,
wenn der Habewas mit dem Habenichts teilt,*

*wenn der Laute bei dem Stummen verweilt
und begreift, was der Stumme ihm sagen will,
wenn das Leise laut wird und das Laute still,*

*wenn das Bedeutungsvolle bedeutungslos,
das scheinbar Unwichtige wichtig und groß,*

*wenn mitten im Dunkeln ein winziges Licht
Geborgenheit und helles Leben verspricht,*

*dann, ja dann,
fängt Weihnachten an!*

(Rolf Krenzer)

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen und Ihren Lieben ein friedvolles Weihnachtsfest, erholsame Feiertage und alles Gute für 2014!

GGR Ing. Peter Koternetz